

ГУП МосНПО «Радон»



ГУП Мос НПО «Радон»

*ЗА РАДИАЦИОННО-ЭКОЛОГИЧЕСКУЮ БЕЗОПАСНОСТЬ
И СОЦИАЛЬНО-ОРИЕНТИРОВАННУЮ ПОЛИТИКУ*

**НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ,
ОХРАНА ТРУДА, СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА,
ЭКОЛОГИЯ**

Основные направления деятельности "Радона"



ГУП МосНПО «Радон» специализируется на обращении с радиоактивными отходами (РАО), образующимися в народном хозяйстве (в науке, промышленности, медицине, сельском хозяйстве и т.д.). Предприятие осуществляет весь комплекс работ с РАО — их сбор, транспортировку, переработку и хранение, а также проводит радиационно-аварийные работы, радиоэкологический и ртутный мониторинг.

Основное направление деятельности «Радона» — обеспечение радиационной безопасности москвичей. В Москве развернута комплексная автоматизированная система экологического мониторинга. «Радон» также проводит постоянный контроль стройплощадок, радиационно-опасных объектов и состояния природной среды, ведет просветительскую работу с населением.

Кроме того, ГУП МосНПО «Радон» занимается сбором и переработкой РАО из 11 областей Центральной России. Предприятие участвует в разработке общих принципов и практических моделей обеспечения экологической безопасности крупных городов. В рамках координационных технических программ МАГАТЭ сотрудники предприятия привлекаются в качестве экспертов при подготовке рекомендаций для членов этой организации.

Предприятие занимается совершенствованием и разработкой современных методов обращения с радиоактивными отходами, а также систем контроля и защиты окружающей среды.

SUE SIA Radon specializes in managing radioactive waste (RW) from industry, science, medicine, agriculture and other branches of national economy. The company carries out a whole range of RW operations: collection, transportation, reprocessing and storage, as well as radiation emergency operations and radiological and mercury monitoring.

Radon's main line of activity is ensuring the radiation safety of Moscow residents. There is an integrated automatic system of ecological monitoring stationed in Moscow. Radon also carries out constant control of construction sites, radiation dangerous sites and the environment, along with public-relations activities.

Besides, Radon conducts collection and reprocessing of RW from 11 regions of Central Russia. The company takes part in working out common principles and practical models of ensuring radiation safety in large cities. Radon specialists are employed as experts within the framework of IAEA technical programs, preparing recommendations for the members of the Association.

The company engages in developing and perfecting new methods of radioactive waste management and environmental monitoring and control systems.

Сергей ДМИТРИЕВ,
генеральный директор
ГУП МосНПО «Радон»,
д.т.н., профессор,
заслуженный деятель науки
Российской Федерации

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'S. Dmitriev'.

Sergei DMITRIEV,
General Director
of SUE SIA Radon
Doctor of Technical Sciences,
professor,
Honorary Worker of Science

Учитывая режимный характер объекта, руководители «Радона» и специалисты соответствующих служб делают все возможное, чтобы через взаимодействие со средствами массовой информации и через прямые контакты с населением, объяснить важность своей работы по обеспечению эколого-радиационной безопасности региона.



Лекцию слушают
учащиеся 10-х
классов

Обзорная экскурсия по
музею предприятия



Знакомство с цехами предприятия



МосНПО «Радон» уже не первый раз организует и проводит экскурсии на территории научно-производственного комплекса для старшеклассников физико-математического лицея

